

# Skippernews - 6/2009



?Moin Ihr Lieben!

Dieses Jahr haben wir endlich mal wieder in den Mai getanzt. Ganz plötzlich war uns danach. Wir waren zwar nur eine kleine Runde, aber die Stimmung war prima. Das verlängerte 1.Mai - Wochenende haben wir auch gleich für einen ausgiebigen Probelauf unseres Generators genutzt. Es hat alles super funktioniert! Inzwischen ist unsere Steganlage auch wieder gut belegt und das schöne Wetter kann nun von allen wieder richtig genossen werden. Heinz Marschall möchte nochmal an den Nachweis der Haftpflichtversicherung Eurer Boote erinnern. Übrigens, Ihr könnt den Original - Sportschipperartikel ab sofort, jeden Monat auf unserer Internetseite lesen. Denkt an unser Anpaddeln am 30. Mai!